



FREIE WÄHLER Kreisvereinigung Ansbach-Stadt

**Antrag an die Stadt Ansbach:
Haltelinien an Weinberg-Kreuzung**

Die Verkehrssituation an der Weinbergsschul-Kreuzung ist desolat, unübersichtlich und gefährlich. Häufig versperren Autos, die in der Warteschlange an der Ampel stehen, Linksabbiegern zum Unteren- oder Oberen Weinberg, die Straße.

Linksabbiegen wird zur Glückssache. Immer wieder kommt es an dieser Stelle zu massiven Behinderungen.

Deshalb fordern die Freien Wähler Ansbach die sofortige Anbringung von deutlich sichtbaren Haltelinien vor der Kreuzung.

Diese Maßnahme löst zwar nicht grundsätzlich das Chaos an der Weinberg-Kreuzung. Sie trägt aber dazu bei, dass der Verkehr an dieser Stelle reibungsloser abläuft und Gefährdungen reduziert werden.

Elke Homm-Vogel Dr. Paul Kupser

10.01.2020